



Castro Trenti se cuele en las listas plurinominales de Morena a la Cámara de Diputados

En el proceso también fueron seleccionados Ismael Burgueño, dirigente estatal de Morena y la legisladora Alejandra Ang por la plurinominal.



El dos veces embajador de México, Fernando Castro Trenti entró en la preselección para diputados federales de representación proporcional por la circunscripción número uno, a la que pertenece Baja California. Después de que el día de ayer el partido anunciara quiénes son los políticos preseleccionados para competir por una senaduría y diputación federal.

Fernando Castro fue militante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por más de 40 años, de 1970 al 2019; sin embargo, ahora apareció en las listas para candidaturas para ser diputado federal de Morena, junto con otros políticos de la 4T como Olga Sánchez Cordero.

En tanto, la lista para el Senado por el principio de representación proporcional por Morena, la encabeza el exsecretario de Gobernación y ex aspirante a la candidatura presidencial, Adán Augusto López Hernández. Mientras en segunda posición fue colocada la todavía senadora y secretaria general de ese partido, Citlali Hernández Mora; en tercera posición el sonorenses Alejandro Esquer, secretario particular del presidente López Obrador, en cuarta el diputado y ex aspirante a la candidatura presidencial, Gerardo Fernández Noroña y finalmente en séptima el ex aspirante a la presidencia de la República Marcelo Ebrard.